



『4分間の奇跡』(4月19日)を振り返って・・・

〈みんなの感想より〉

- 人は強さだけでなく、人としてできている人が結果を残せるんだと思いました。弱くても試合に出られなくても、努力を怠らなければ、その想いが他の人に認めてもらえるんだとわかりました。(男子)
- ジェイソン君はマネージャーなのにチームメイトのことを一番に考えているなと思いました。多分、ジェイソン君は、自分が試合に出たいからマネージャーの仕事を頑張ったんじゃなくて、ちょっとでもチームのためにになってほしいという想いでしていたと思います。だから、ジェイソン君はとてもすごいなと思いました。(女子)
- マネージャーという後ろから支える仕事についても、何か自分からできることはないか、チームのために何ができるのだろうかと考える前向きなところがジェイソン君のすごさではないかなと思った。(男子)
- 努力することっていいことだと感じました。ジェイソン君は自分は試合に出られないとわかっていてもバスケットボールに携われているということであきらめずに努力していたのはすごいと思いました。やっぱり地道にあきらめずに最後までやりとげることが大切なんだということを思わされました。(女子)
- 自分が試合に出られなかったら嫌だけど、ジェイソン君はバスケが好きだからどんな仕事も頑張れたのはすごいと思いました。チームメイトも、ジェイソン君が練習しているのを知らなくてもマネージャーとしての行動を見ていたからこそ『当たり前』と言えたのはチームとして良い事だなと思いました。何に対しても前向きで頑張っているのは本当にすごいし、私もこんな風に努力したいと思いました。(女子)
- ジェイソン君は他の人とのコミュニケーションがうまくとれないけど、夢中になったバスケを必死に練習して見事に輝いた。誰でもできる努力で、人は変われるんだと思った。(男子)
- チームメイトの想いやりは力になるし、敵や味方関係なく応援できることもあるんだなと思った。またジェイソン君はそういう応援をされる努力をしていた人だなと思った。(男子)
- いつも支えてもらっていた恩返しだったのかなと思った。ジェイソン君は試合に出られない役職だったけど、熱い想いをバスケやチームに込めていたから、試合に出させてあげたいとみんなが考えたのだと思う。(女子)
- 人のためにも努力できるのはすごい才能だと思った。自分のためじゃなく、チームのためのことを考えて自分から動いていけるのはすごいなと思ったし、そういうことができるから周りから信頼されると思った(男子)
- 自分のことよりも周りの人を優先して行動できるところに感動した。マネージャーではとてもがんばり、チームメイトを支えるところがかっこよかったです。自分もチームのためになるようなことをしようと思いました。(男子)

アメリカのあるバスケットボールチームで輝く少年の物語でした。マネージャーとしてチームを支えながら自身も陰で大好きなバスケットボールの練習に取り組んでいたジェイソン君。彼を試合に出したいという監督の想いは、チームメイトの「当たり前」という言葉に後押しされて叶えられました。ひたむきに努力するジェイソン君とチームメイトは、どちらも互いを応援しているようでしたね。どんなことでも、希望を抱き、一生懸命に努力する姿ってかっこいいです。
